

„Schützen-Move“ ersetzt Strandparty in Sünninghausen



Tobias Schniederkötter, Sebastian Illies, Jens Wagemann, Marion Jungfermann, Sarah Schlüter und Tommy Lücke zeigen sich für das neue Konzept verantwortlich. Sie laden alle volljährigen zum Schützen-Move ins Festzelt auf dem Schulhof ein.

14 Jahre haben die Organisatoren der Ehrengarde des Schützenvereins Sünninghausen 1909 e.V. am Freitagabend eine Strandparty veranstaltet. Leider sind die Besucherzahlen in den vergangenen Jahren zurückgegangen. Daher hat man jetzt ein neues Konzept erarbeitet. Am 4. Juli gibt es ab 20 Uhr beste Partymusik in gepfleg-

ter Atmosphäre im Festzelt für jeden Geschmack mit der FST Showtechnik. Als besonderen Höhepunkt wurde die Liveband „Pregnant Brown“ verpflichtet.

Die Veranstalter weisen ganz besonders darauf hin, dass der Einlass zum Schützen-Move erst ab 18 Jahren erfolgt.